



ACTUALITÉS

Le SAMU social cherche de nouveaux membres



L'équipe du SAMU SOCIAL bénévole de l'Unité Locale de la Croix-Rouge de Melun recherche de nouveaux bénévoles.



Créé le : 15/02/2024 - Mis à jour le : 15/02/2024

L'équipe du SAMU SOCIAL bénévole de l'Unité Locale de la Croix-Rouge de Melun recherche de nouveaux bénévoles.

La priorité de notre équipe sur le terrain est d'aller à la rencontre des personnes à la rue et de maintenir, voire recréer un lien social.

Notre intervention est fondée sur deux principes :

- respecter le choix des personnes,*
- proposer en urgence une aide inconditionnelle.*

Lors de ces maraudes, les équipiers du Samu social distribuent des boissons chaudes mais également des vêtements, des couvertures, des duvets, des produits d'hygiène... Cette aide matérielle, souvent très appréciée, n'est cependant qu'un prétexte pour établir un dialogue.

Notre équipe mobile est composée de 3 bénévoles encadrées par un chef d'équipe expérimenté. A bord d'un véhicule, nous assurons des maraudes de 20h à 00h 7j/7 sur le secteur de Melun.

Vous êtes disponible quelques soirs par mois en semaine et/ou le week-end et titulaire du permis B ? Devenez bénévole au sein d'une équipe solidaire, dynamique et toujours de bonne humeur afin d'apporter du soutien aux plus démunis.

Contactez le 06 20 61 35 75

Pour suivre nos actions sur les réseaux sociaux : @croixrougemelun